

17 MAR 1991

"Interpretación del Informe Rettig es falsa", dice la UDI

Senador Jaime Guzmán manifestó que "asistimos a un proceso de falsificación de la historia". 743

El senador de la UDI Jaime Guzmán expresó ayer que con el Informe de la Comisión de Verdad y Reconciliación, "asistimos a un proceso de falsificación de la historia".

El parlamentario manifestó que es razonable aceptar la materialidad de las situaciones descritos en el documento, mientras no surjan otros antecedentes que los desvirtúen o modifiquen, pero que "la interpretación histórica en que el Informe Rettig sitúa estos hechos es superficial, distorsionadora y, por ende, falsa". Según Guzmán, esto impide que se formen juicios cabales sobre las responsabilidades que tiene cada sector en lo ocurrido.

Guzmán enfatizó que tiene "serias dudas de que el Informe Rettig, en la práctica, se vaya a traducir en un instrumento de reconciliación, por cuanto existen en el país grupos que sólo desean aprovecharlo, utilizarlo y distorsionar incluso las propias conclusiones que de él se derivan, con el objeto de atentar en contra de personas o sectores determinados".

El senador hizo estas declaraciones antes de dar inicio a una serie de charlas que ofrecerá el partido a sus militantes sobre el tema de los derechos humanos y el Informe Rettig. El primer encuentro, que se realizó al mediodía de ayer, estuvo dirigido a 150 estudiantes universitarios.